

RCEME GEMRC

Adjum Lapointe, CD

Après 37 ans de service dévoué au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Dale Lapointe prendra sa retraite le 30 juillet 2021.

Une petite cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 6 août 2021 à 13h00 à la Légion Manning de Kingsway, 14339 50 St NW, Edmonton, AB. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos messages et photos à l'adjum Ian Cowan - Ian.cowan@forces.gc.ca



MWO Lapointe, CD

After 37 years of dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Dale Lapointe will retire on 30 July 2021.

A small Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 6 August 2021 at 13:00 in The Kingsway Manning Legion, 14339 50 St NW, Edmonton, AB. Please confirm your attendance and send your messages and photos to MWO Ian Cowan -

Ian.cowan@forces.gc.ca



Arte et Marte